

Palacio de Saldañuela



Del siglo XVI, adosado a una torre del siglo XV, fue construido por Isabel Osorio. En 1496, el II Condestable de Castilla, D. Bernardino de Velasco, compra la finca y sus sucesores, a mediados del siglo XVI, levantan el Palacio junto a la torre. En 1556, Doña Isabel de Osorio, 'la Dama de Saldañuela' adquiere la propiedad, construyendo la mayor parte del Palacio que conocemos hoy.

Edificio de dos plantas con patio interior, y éste responde al modelo seguido por la arquitectura burgalesa del siglo XVI. Tiene tres lados porticados y una fuente en el cuarto. La fachada principal tiene dos plantas de galería porticada.

Datos Históricos

Arquitectura: Arquitectura Civil

Construcción: Palacio

Estilos predominantes: Renacentista

Periodo Histórico: Edad Moderna

Dirección

Sarracín. 9620 Burgos.

Teléfono: 947 404 005

Página Web: <https://portal.cajadeburgos.com/centros/626/>

Más Información

Ayuntamiento de Sarracín

Dirección:

Municipio de Sarracín. Burgos.

Teléfono: 947 404 016

Email: aytosarracin@hotmail.es

Página Web: www.sarracin.es

Oficina de Turismo Regional de Burgos

Dirección:

Pza. Alonso Martínez, 7. Burgos. 9003 Burgos.

Teléfono: 947 203 125

Fax: 947 276 529

Email: oficinadeturismodeburgos@jcyl.es